

Des œuvres pour défendre l'égalité

Depuis plusieurs jours déjà, les élèves de CE2, CMI et CM2 de l'école de Saint-Martin-de-Bernegoue mettent à l'honneur les valeurs de la République.

En littérature ou en enseignement moral et civique, à travers des lectures de documents, d'albums, de romans ou la projection d'extraits de films, ils ont débattu autour de différentes problématiques. Les plus jeunes ont abordé les thèmes de l'accep-

tation de la différence, de l'égalité ou de la fraternité, tandis que les plus âgés se sont plus particulièrement intéressés aux notions de ségrégation et d'esclavage.

Le 21 mars ayant été proclamé Journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale par l'assemblée générale des Nations unies, les enseignantes ont choisi d'organiser un temps banalisé mercredi 20 mars. Il s'agissait de créer des œuvres artisti-

ques symbolisant l'abolition de l'esclavage.

Pour ce faire, Caroline Morel Hémarin, plasticienne de formation, avait été invitée afin d'ajouter une dimension artistique sans pour autant négliger l'aspect historique. Les ateliers proposés et les explications qui les ont précédés ont permis aux élèves de réinvestir leurs connaissances concernant les Droits de l'homme et les principes fondamentaux de la République.

Dans les jours à venir, les élèves de maternelle, qui ont eux aussi participé aux travaux de peinture, accueilleront dans leur classe leurs aînés. Ces derniers seront chargés de la lecture d'albums permettant aux plus jeunes d'être sensibilisés aux notions d'égalité et de fraternité.

Plus tard, le jeudi 23 mai, les œuvres réalisées par les enfants seront exposées à Fors à l'occasion d'un projet de liaison école-collège. Lors de cette soirée, les familles pourront découvrir le travail de leurs enfants et les écouter chanter, toujours sur le thème de la lutte contre le racisme.



Sous le regard bienveillant de Caroline Morel Hémarin, les élèves ont créé des œuvres mêlant art et histoire. (Photo NR)